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REQUERIMENTO Nº 042/2014 
 
 

 

 

O Vereador infra-assinado, com base no Art. 34, § 1º, do RI, requer a 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário, seja encaminhado Ofício ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, José Grijalma Rocha Silva, 
convocando-o para a Sessão Ordinária a realizar-se às 17,00h (dezessete 
horas) do dia (quinze) de setembro de 2014, no Plenário Geraldo Bastos 
Osterno, e, com base, ainda, nos termos do Art. 35 do RI, informa à Mesa 
Diretora os quesitos a serem tratados.  

 
 
1) Possibilidade de construção de canal de esgoto com pavimentação 

na Rua Presidente Ernesto Gaisel, no Bairro de Alemães, neste 
Município; 
 

2) Possibilidade e/ou previsão de construção de novo abatedouro no 
Município. 
 
 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 03 

de setembro de 2014. 
 

   
 

JOÃO BATISTA VIANA 
Vereador 
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JUSTIFICATIVA 
 

 
Este Vereador, preocupado com o bem estar municipal, e, assim, 

visitando bairros e localidades no Município, tendo estado no Bairro dos 
Alemães na sede do Município, foi abordado por moradores da Rua Presidente 
Ernesto Geisel que sentiam-se se prejudicados pela presença de esgoto a céu 
aberto na referida via, o mesmo encontrando-se a cerca de um metro das 
residências da rua.  

 
Esses residentes, alegando enfrentarem diariamente odores fétidos, 

proliferação de população de mosquitos e riscos de acidentes com crianças no 
buraco que abriga o esgoto, reivindicam a construção de um canal, com 
pavimentação sobre o esgoto, que fica localizado no centro da via, a fim 
eliminar riscos de doenças e acidentes, bem como de melhorar a infraestrutura 
da via, que encontra-se danificada pelo terreno acidentado nos arredores do 
esgoto.  

 
A situação do abatedouro municipal, fechado recentemente pela 

vigilância sanitária, por não constar nos padrões exigidos, necessita ser melhor 
analisada, tendo em vista que o abatimento de animais em locais não 
autorizados pode estar causando prejuízo à comunidade, por por em risco a 
saúde dos munícipes. 

 
O objetivo da convocação do Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para tratar do assunto é procurar meios de garantir que a população obtenha 
respostas mais satisfatórias sobre previsões de construção de novo abatedouro do 
Município. 

 
Assim, solicita a atenção dos nobres Pares desta Casa de Leis, no 

sentido de aprovarem o presente Requerimento, que requer à Presidência 
envio de Ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para 
comparecimento à Câmara Municipal para dar os devidos esclarecimentos aos 
Senhores Vereadores sobre a situação aqui apresentada.  

 
 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 03 

de setembro de 2014. 
 

 

  
JOÃO BATISTA VIANA 

Vereador 


